

Gemeindeverwaltung
Gemeinderat
Zopfgrasse 2
5603 Staufen

Aarau, 12. Juni 2015 ROTA

Forum Zukunftsregion Novatlantis Argovia – Herzliche Einladung

Energiebilanzen für Gemeinden - konkreter Nutzen und best practice

Sehr geehrter Gemeinderat

Wir laden Sie herzlich zum ersten Forum der Zukunftsregion Novatlantis Argovia am Donnerstag, 9. Juli 2015 ein. Ziel des Forums ist, die Gemeinden zu aktuellen Themen rund um Energie, Gebäude und Mobilität zu informieren und praxisnahe Lösungsansätze zu zeigen. Kernelemente sind die Präsentation von best practices - Beispielen anderer Gemeinden und der Austausch mit erfahrenen Energiespezialisten.

Das erste Forum ist dem Thema „Energiebilanzen für Gemeinden - konkreter Nutzen und best practices“ gewidmet. Die räumliche Energieplanung ist eine wichtige Grundlage für Gemeinden, um langfristig den Energiemix für die Wärmeversorgung zu beeinflussen. An konkreten Beispielen werden Abläufe, Schwierigkeiten und Erfolgsfaktoren aufgezeigt. Die beiden führenden Anbieter für Bilanzierungstools präsentieren Ihnen ihre Instrumente und stehen im Anschluss für Ihre Fragen zur Verfügung. Details entnehmen Sie bitte dem Programm.

Gerne steht Ihnen Andreas Rothen, Projektleiter Zukunftsregion Novatlantis Argovia und Leiter Energieberatung IBAarau AG, unter 062 835 04 72 oder andreas.rothen@ibaarau.ch für Fragen zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Dr. Hans-Kaspar Scherrer
Leitung Novatlantis Argovia
Vorsitzender der Geschäftsleitung IBAarau AG



Dr. Anna Roschewitz
Mitglied der Steuergruppe Novatlantis Argovia
Leiterin Novatlantis c/o Paul Scherrer Institut, Villigen